



Hoja Parroquial

DOMINGO 8: Sta. Isabel, viuda, reina de Portugal.—LUNES 9: S. Zenón y comps. mártires y S. Cirilo ob.—MARTES 10: El Milagro de S. Cristóbal y Sta. Amalia vg.—MIÉRCOLES 11: S. Pio I papa mr. y S. Jenaro.—JUEVES 12: El Santo Angel Custodio de la Iglesia Valentina.—VIERNES 13: S. Eugenio.—SABADO 14: S. Buenaventura y Bto. Gaspar Bono.

EVANGELIO

«En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas y por dentro son lobos rapaces. ¿Por ventura se cogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? Todo árbol bueno produce buenos frutos: y el árbol malo, malos frutos produce. El árbol bueno no puede dar frutos malos ni el árbol malo producirlos buenos. Todo árbol que no dé buen fruto será cortado y echado al tuego. Así pues por sus frutos los conoceréis, pues no todo el que dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre, que está en los cielos, ese entrará en el reino de los cielos.»

(San Mateo. cap. VII)

EXPOSICIÓN

I.

Los falsos profetas en tiempo de Jesucristo eran las clases superiores sociales de Jerusalem. La vida licenciosa y libertina, los grandes escándalos los daban la nobleza de entonces y las clases sacerdotales.

La nota característica de estos señores era la hipocresía: simulaban guardar la ley de Moisés, etc.

Contra ellos tronó Jesucristo desde el primer momento: «no les creais, vienen a vosotros con piel de oveja; pero son lobos carnívoros...»

II.

Los nuevos fariseos de hoy también procuran paliar su acción destructora de varias maneras.

So capa de ilustración y cultura vierten su veneno mortífero, el periódico demoleedor, la revista deshonesta, la novela picaresca; brindándonos recreación razonable y aún arte y ciencia, el cine erótico y el teatro corruptor y bajuno; conferencias y mítines que, diciéndose de reivindicaciones profesionales, son fraguas de odios y hojas impresas que son clara excitación al pillaje y al desorden.

III.

Guardémonos de los falsos profetas. Escuchad lo que dice el Señor:

«Todo árbol que no dé buenos frutos será cortado y echado al tuego».

¿Por qué sufrimos?

I.

He aquí una pregunta que la ciencia atea no sabe contestar.

Nace un niño y nada sabe, ni nada puede; porque su inteligencia está dormida y su voluntad inactiva. Lo único que sabe es llorar. Para gemir y derramar lágrimas no necesita de maestro.

Puede decirse que las lágrimas del niño recién nacido son inherentes a su naturaleza.

Este hecho viene observándose a través de los siglos en la humanidad. Unas veces los abusos y extravíos del hombre le llevan precipitadamente al abismo del sufrimiento. Ved cuantos por el vicio han minado su existencia en la flor de los años y cuantos han contraído sufrimientos terribles por su destemplanza y mala conducta. Otras sufren los hombres el azote de los elementos de la naturaleza declarados en rebelión, como inundaciones, sequías, terremotos y epidemias. Otras veces los mismos hombres que por instinto de sociabilidad debieran amarse y ayudarse mutuamente, sin embargo con sus egoísmos, discórdias, envidias y venganzas se amargan la vida.

El sufrimiento es un tributo que todos pagan en más o menos grado y por eso cantaba con verdad el poeta:

«No hay pecho sin una herida
que ardiente sangre no vierta;
ni hay quien arrastre la vida
sin una ilusión perdida,
sin una esperanza muerta».

En el próximo número daremos la explicación de este hecho que se registra en la historia de la humanidad.

X.

El Sacramento de la Confesión

El cuerpo del hombre, apesar de los cuidados que con él se guardan, con frecuencia enferma y si con oportunidad no se le aplicaran los remedios de la ciencia médica, bien pronto moriría. Cuando sufrimos alguna caída, inmediatamente llamamos al médico para que nos cure y nos instruya en el camino que hemos de seguir hasta conseguir el total y perfecto restablecimiento. Todos hemos obrado conforme a estas reglas.

Nuestra alma, de idéntica manera que el cuerpo, en medio de los grandes peligros que el mundo, demonio y carne le ofrecen, sufre lamentables caídas que carecen de importancia; pero que la enfrian en la virtud y la apartan de Dios mas y mas; y no raras veces en las embestidas del enemigo, sentimos la herida del pecado mortal que me arranca el tesoro de la gracia y envuelto en remordimientos y sinsabores me abandona, sin guardar conmigo consuelo alguno ¡Qué triste estado! El alma enferma por el pecado sufre la mas triste de todas las condiciones!

No debemos desesperar. Dios ha dado la medicina para sanar y volver a gozar de la perfecta vida espiritual: La Confesión. El sacerdote tiene la potestad para perdonar los pecados por grandes y enormes que sean. Basta para ello que con humildad, dolor y proposito le manifiestes al representante de Dios en la tierra, todos tus pecados. No tardes en tomar medicina que con tanta prontitud te devuelve la salud que el pecado te había arrebatado.

Para triunfar en la vida

SONETO

Para triunfar luchando por la vida
el hombre debe ser siempre prudente,
huyendo de rodar por la pendiente
de la audacia que es vana y suicida.

A veces la prudencia es confundida
con una timidez harto saliente
que raya en cobardía deprimente
y es así la prudencia corrompida.

Jamás el hombre debe hacer alarde
de temerario, y menos ser cobarde
só pena de pasar por un demente:

Quien sepa mantener el equilibrio
puesto en el yunque del mayor ludibrio,
ese ha de ser el triunfador valiente.

E. A.

POR CASIMIRO BARELLO

Para impetrar del Señor la beatificación del siervo de Dios Casimiro Barello, el próximo lunes día 9, se celebrará un ejercicio eucarístico con Misa a las 7:30 en la iglesia de San Jorge, donde se guardan sus venerables restos.

¿Qué es un niño?

Un escritor contemporáneo ha dicho que un niño es el papel blanco dispuesto a recibir la escritura que en él se quiera imprimir; es la blanca cera que toma las formas que quiera dársele; es el campo dispuesto a producir lo que en él se siembre; es el madero apto para esculpturar la efigie de su porvenir.

Eso es el niño en manos de sus padres; eso es el discípulo en las del maestro.

Por eso la responsabilidad de unos y otros es enorme ante Dios y ante la sociedad, si no cuidan de darles una educación sana y apta para formar a todo el hombre, en cuanto a su cuerpo y a su alma.

San Buenaventura y Alcoy

El serafín simboliza la sabiduría, pues es el espíritu celestial de mayor sabiduría.

Por eso se llama a S. Buenaventura el doctor seráfico para simbolizar el inmenso caudal teológico-científico que poseyó. Por eso, juntamente con Santo Tomás de Aquino comparte el patronazgo de las escuelas católicas.

La Universidad de París hizo cuanto pudo por atraerle y retenerle en sus cátedras; y los Papas le llamaban a sus Consejos.

Fué nombrado Arzobispo de York y rechazó el nombramiento.

Fué, por obediencia, general de la orden Franciscana y cardenal de la Santa Iglesia. Sus tratados de filosofía y de Teología no caen jamás de los manos de los eruditos.

Subió al cielo el año 1274.

Ciento cincuenta años después, descubierto su cadáver, fué hallada su lengua perfectamente incorrupta.

En Alcoy vienen los escolares de todas las facultades científicas profesando tradicional devoción a este insigne franciscano laureado con la doble diadema de la santidad y de la ciencia.

En la Parroquia de San Mauro se le erigió un altar, y cada año en su fiesta onomástica los estudiantes católicos le dedican una Misa de comunión y la solemne con panegírico.

Desde tiempo inmemorial a estos cultos religiosos se han unido festejos cívicos consistentes en veladas literarias y teatrales, verbenas y pasacalles de estudiantina.

Es que los grandes genios en ciencia y en virtud probada, tienen derecho al reconocimiento de la posteridad.

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 8: Por la tarde a las 7 ejercicio por la Archicofradía de la Santísima Trinidad con exposición catequística por el señor Cura.

Todos los días a las 9 Misa mayor y al anochecer rezo del rosario y meditación.

Jueves 12: A las 9 aniversario por doña Dolores Jordá.

Sábado 14: A las 6'45 felicitación sabatina con Misa de Común.

Domingo 15: A las 9'30 Tercia y Misa mayor con homilía por el señor Cura Arcipreste.

El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia

Constantino Correas Escudero, de Antonio y Dolores.—María Escoda Castillo, de Salvador y Marina.—Carmen García Castellanos, de Dionisio y Jacinta.—Enriqueta Ruiz Llopis, de Cayetano y Enriqueta.—Luisa Picó Morales, de Roberto y María.—Salvador Pastor Fuster, de Tomás y Remedios.—Vicente Martínez Calatayud, de Vicente y Carmen.—Gonzalo Santonja Soto, de Gonzalo y María.—Carmen Satorre Carbonell, de Modesto y Francisca.—Antonio Cortés López, de Jesús y Josefa.

Solo ante el altar es eterno el juramento conyugal

Adolfo Vicent Berenguer con Desamparados Navarro Blasco.—Lupecin Pedro Miralles con Angeles Botella Masía.—Francisco Silvestre Esteban con Angeles Monllor Perez.—José Francés Belda con Isabel Perez Vañó.—José Ferrandis Jordá con Teresa Olcina Sanz.—Miguel Linares Ivars con Herminia García Gisbert.

VICARIO DE SEMANA

D. Miguel Angel Martín, Pbro.

Rigoberto Alborn, 7

SAN MAURO

Domingo 8: A las 7 de la tarde rezo de la Corona, meditación, trisagio y reserva solemne.

Jueves 12: Empieza a las 8'30 un novenario de Misas con rezo del Santo Rosario por D.^a Pepita Sala. 7 tarde Hora Santa.

Viernes 13: Diario de Misas por D.^a María Ibañez.

Domingo 15: Misa mayor con homilía por el señor Cura.

Todos los días menos el jueves, al anochecer rezo de la Corona y Meditación.



NOVENARIO DE MISAS CON REZO DEL STO. ROSARIO EN SUFRAGIO DE

**D.^a Pepita Sala Serrulla
DE MATARREDONA**

Del 12 al 20 de los corrientes
a las 8'30 de la mañana en la Capilla de la
Comunión de la Parroquia de San Mauro
y San Francisco.

R. I. P. A.

Bautizad pronto a vuestros hijos

José Gisbert Miralles, de Francisco y Teresa.—Antonio Valor Santonja, de Francisco y María.—Vicente Monllor Payá, de José y Consuelo.

COADJUTOR DE SEMANA

D. Remigio Esteve Abad, Pbro.

Calle Lauria, 6.-3.º

Sto. Sepulcro

Domingo 8: Misa de Comunión a las 7 y Retiro 5 tarde por las «Hijas de María» Continúa a las 8'30 la Novena a Ntra. Señora Tres Ave-Marias con Misa.

Lunes, martes y miércoles: Novena Tres Ave-Marias, 8'30. Hora Eucarística 7'30 tarde: el 11 a Ntra. Sra. de Lourdes.

Jueves 12: Misa de Comunión a Coros con Renovación a las 7. Por la tarde a las 7'30 Hora Santa.

Sábado 14: Empieza Novena a Ntra Señora del Carmen: Misa a las 7 con lectura de fervorines. Tarde 7'30 Ejercicio 1.º con Gozos e Himno final.

IMPRENTA IGNACIO MARTÍ